



沢地小だより

第8号 令和4年11月1日



東京へ修学旅行 全員参加で無事終了

10月13・14日に6年生の修学旅行を実施しました。昨年度までの2年間は「浜松」での修学旅行でしたが、今年度は3年ぶりの「東京」となりました。東京には国会を始め、子供たちに見学させたい場所が沢山あります。TVや教科書等で見ていた場所を実際に訪れ、経験を通して感じることは、大変意義のあることだと思います。

1日目は、「皇居外苑」「国会議事堂」「日本科学未来館」「そなエリア東京」をそれぞれ見学しました。

2日目は、「上野公園（国立科学博物館・上野動物園・西洋美術館等）」での班別研修、「木目込み細工体験」、「東京スカイツリー」での見学を行いました。

2日間の様子は、「学校ブログ」に詳しく掲載しています。是非、ご覧下さい。

6年生53人が全員参加で、2日間を通して無事に修学旅行を実施できたことは、大変嬉しいことです。当日までに、子供たちの健康管理や準備に配慮いただいた保護者の皆様、いつも子供たちを温かく見守っていただいている地域の皆さまに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



1組 国会議事堂



2組 皇居二重橋

「あいさつ運動」を通して

沢地小は令和4年・5年度の2年間、静岡県の「あいさつ運動協力校」に指定され、「富士山に心が届くあいさつを」をスローガンに、あいさつ運動に取り組んでいます。

子供たちには、このあいさつ運動を通して、「人との関わり」を学び、人間関係を広げて欲しいと思います。沢地小では、ICT等の技術が日々進化する時代であればこそ、人と人との「コミュニケーション」を大切にしていきたいと考えています。

また、あいさつは子供たちの「安全」にもつながっていくと思います。子供たちは、SGや地域の方々、保護者の方に見守られ、日々、温かい言葉をかけていただいています。大きな声で、気持ちよいあいさつが交わされ、人のつながりが強い地域には、外部の悪い人は近寄らないと考えます。

気持ちの良いあいさつが、「人間関係の広がり」につながり、さらに「安全な地域をつくる」事に広がっていけるよう、今後もあいさつ運動に取り組んで参ります。御支援よろしくお願いたします。



5年生 あいさつ運動